

## Grundlehrgang 1 in Obertshausen

Die Elf Babbscher e.V., der Obertshäuser Tanzsport- und Karnevalsverein im hessischen Obertshausen, hat eine Fahenschwingerabteilung gegründet und veranstaltete jetzt seinen ersten Lehrgang im Fahenschwingen.



13 Damen und Herren, Mädchen und Jungen waren ganz wild darauf, die Fahnen zu schwingen.



Schnell war klar, dass die 7 Jungen und Mädchen andere Interessen hatten, wie die Erwachsenen und so wurde der Lehrgang geteilt.



Die "Älteren" wollten werfen...



die Jungen auch, aber anders....



zwischendurch gab es für Mädchen und Jungen immer wieder Spiele.



Gierig saugen die "Kleinen" alle Informationen zum Fahnenschwingen auf,



während die "Großen" schon fleißig mit ihrem Trainer Felix Schlaich übten.



Auch hier ging es sehr locker und mit viel Freude zu.



Fahnenhochwerfen, eigentlich als Pauseneinlage gedacht, entwickelte sich zum Renner.



Gnadenlos wurde geübt und gleich die ersten Wettkämpfe ausgefochten.  
Achtung Grafenrheinfeld - die Hessen kommen.



Zwischendurch immer wieder eine Auflockerung - diesmal war Mattenschieben an der Reihe.



Die Erwachsenen kamen immer besser in Form



auch die Jugend konnte sich schon sehen lassen.



Zwischendurch mit Attacke durch die Halle.



Die Babbscher probierten, ob ihre Karnevals Kleidung zum Fahnenschwingen geeignet ist.



Ja, man kann damit auch die Fahne schwingen.



Ein gelungener Lehrgang, der bald seine Fortsetzung findet.

